

ABSTRAK

Syifa Salsabila Amani: Pengaruh *Net Profit Margin* (NPM) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap *Earning Per Share* (EPS) pada PT. Bukit Asam Tbk Periode 2011-2021.

Earning Per Share merupakan salah satu alat ukur yang digunakan untuk mengukur seberapa besar keberhasilan perusahaan dalam memperoleh keuntungan yang dibagikan kepada para pemegang saham sesuai dengan proporsi kepemilikan saham tersebut. Kinerja perusahaan yang baik akan memberikan keuntungan dan kesejahteraan bagi para pemegang sahamnya. Rasio yang digunakan oleh peneliti untuk mengukur pencapaian profitabilitas dan solvabilitas dalam suatu perusahaan antara lain *Net Profit Margin* dan *Debt to Equity Ratio*.

Menurut teori *Net Profit Margin* naik dan *Debt to Equity Ratio* turun maka hal tersebut dapat meningkatkan nilai *Earning Per Share* (EPS) hal ini disebabkan karena apabila *Net Profit Margin* besar dan *Debt to Equity Ratio* rendah maka laba yang didapatkan akan optimal.

Penelitian ini bertujuan 1) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap *Earning Per Share* (EPS); 2) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Net Profit Margin* (NPM) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap *Earning Per Share* (EPS); 3) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Net Profit Margin* (NPM) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap *Earning Per Share* (EPS).

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan merupakan data sekunder yang diperoleh dan diublikasikan oleh PT. Bukit Asam Tbk Periode 2011-2021. Penelitian ini menggunakan teknik *purposive sampling* untuk pengambilan sample, teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji asumsi klasik, analisis deskriptif, analisis uji asosiatif berupa regresi linier berganda, uji korelasi, koefisien determinasi, dan pengujian hipotesis berupa Uji t dan Uji f.

Hasil penelitian uji statistik menunjukkan bahwa; 1) *Net Profit Margin* secara parsial berpengaruh positif tidak signifikan terhadap *Earning Per Share* dengan besar pengaruh koefisien regresi sederhana $Y = 0,332 + (2,042)X_1$ dan estimasi model sebesar 11,8%; 2) *Debt to Equity Ratio* secara parsial berpengaruh positif tidak signifikan terhadap *Earning Per Share* dengan besar pengaruh koefisien regresi sederhana $Y = 0,453 + (0,536)X_2$ dan estimasi model sebesar 4,8%; 3) *Net Profit Margin* dan *Debt to Equity Ratio* secara simultan berpengaruh tidak signifikan terhadap *Earning Per Share* dengan besar pengaruh koefisien regresi berganda $Y = -0,616 + (2,910)X_1 + (0,503)X_2$ dan estimasi model sebesar 13,6%.

Kata kunci: *Debt to Equity Ratio; Earning Per Share; dan Net Profit Margin.*